

# Conferencia Jorge Fernández Torres.



Título: "La Bienal de la Habana, una alternativa desde la diferencia".

Ponente: Jorge Fernández Torres.

Fecha: 10 de noviembre de 2009.

El Director del Centro de Arte Contemporánea Wifredo Lam, Jorge Fernández Torres ( La Habana, Cuba, 1965) ha sido comisario en la X Bienal de La Habana participó también en la organización de los eventos teóricos que tuvieron lugar durante el certamen. A lo largo de su trayectoria como historiador de arte ha comisariado la muestra de video arte internacional, "Imágenes de multimedia en un mundo complejo" y diversas exposiciones de arte contemporáneo como: "El Lugar Construido", "El añadido Falaz" "Habana-ISA-Club" entre otras. También ha impartido seminarios y conferencias en diversas instituciones artísticas y universitarias americanas y europeas.